



# Antrag

Vorlage: AT/0120/2022		Datum: 03.11.2022			
Verfasser:	06-Ratsfraktion WGS			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der WGS-Fraktion zur Errichtung einer "Baumelbank" am Peter-Altmeier-Ufer</b>					
Gremienweg:					
17.11.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		ohne BE abgesetzt geändert

## Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen der Neugestaltung des Peter-Altmeier-Ufers eine Baumelbank einzuplanen.

## Begründung:

Baumelbänke sind extra hohe Bänke. Die Füße reichen nicht bis zum Boden und ganz automatisch fangen Füße und Beine an zu baumeln. Durch die besondere Sitzhöhe baumeln die Beine in der Luft, wobei die Knie- und Sprunggelenke entlastet werden. Der Gelenkknorpel kann Körperflüssigkeiten saugen und sich dadurch regenerieren. Auch bei Arthrose und Gelenkrheuma kann eine Schmerzlinderung eintreten.

Die WGS-Fraktion möchte anregen, im Rahmen der Neugestaltung des Peter-Altmeier-Ufers eine Baumelbank mit einzuplanen. Sie ist ein touristischer Blickfang und könnte der Ort sein, wo man seine Seele und die Beine baumeln lassen kann.

Baumelbänke gibt es u.a. bereits in Seligenstadt, Bad Soden, sowie in Kottenheim.

Zur Finanzierung kann man auf Sponsoren zugehen, da die Kosten für eine solche Bank überschaubar sind.

Anlage: 2 Fotos der Baumelbank aus Seligenstadt

Torsten Schupp  
Fraktionsvorsitzender